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府中市地域密着型サービス指定関係部会開催報告 

 

 

１ 部会名 令和３年度第２回府中市地域密着型サービス指定関係部会 

２ 日 時 令和４年３月１０日（木） 午前１０時００分～１０時３０分 

３ 会 場 府中市役所北庁舎３階 第１会議室 

４ 出席者 部会委員（５名） 

５ 報告協議事項 

 ⑴ 指定地域密着型サービス事業所・指定地域密着型介護予防サービス事業所の指定更新

について 

 ⑵ 指定地域密着型サービス事業所・指定地域密着型介護予防サービス事業所の休止・廃

止について（他市区町村所在含む） 

６ 会議の結果 

 ⑴ 指定地域密着型サービス事業所・指定地域密着型介護予防サービス事業所の指定更新

について 

   次の事業所の指定更新について協議し、更新について了承。 

  ア 地域密着型通所介護 

   （ア） 特定非営利活動法人わの会 わの会デイサービスりんりん 

  イ 地域密着型通所介護 

   （ア） 株式会社ジロ寿・アシスト シルバーエイジクラブ”白樺” 

  ウ 認知症対応型共同生活介護、介護予防認知症対応型共同生活介護 

   （ア） 社会福祉法人三多摩福祉会 グループホームえがおの家西府 

 ⑵ 指定地域密着型サービス事業所・指定地域密着型介護予防サービス事業所の休止・廃

止について（他市区町村所在含む） 

   地域密着型通所介護１件、認知症対応型通所介護・介護予防認知症対応型通所介護１

件の休止、地域密着型通所介護５件、認知症対応型共同生活介護・介護予防認知症対応

型共同生活介護１件の廃止ついて事務局より報告。 

  ア 府中市内  地域密着型通所介護 休止１件 

認知症対応型通所介護・介護予防認知症対応型通所介護 休止１件 

          地域密着型通所介護 廃止１件 

  イ 他市区町村 地域密着型通所介護 廃止４件 

          認知症対応型共同生活介護・介護予防認知症対応型共同生活介護  

廃止１件 

 

 

 

 

 

 

 

【資料４】 
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令和３年度 第２回府中市地域密着型サービス指定関係部会会議録 

 

１ 日 時   令和４年３月１０日（木） 午前１０時００分～１０時３０分 

 

２ 会 場   市役所北庁舎３階 第１会議室 

 

３ 出席者  （委員） 

        和田部会長、松﨑委員、峯委員、鈴木委員、村越委員 

（事務局） 

時田介護保険課長、阿部介護保険課長補佐兼施設担当主査、 

小島介護保険制度担当主査、伊藤主任、小田中主任、刀根事務職員 

 

４ 議事内容  

⑴ 指定地域密着型サービス事業所・指定地域密着型介護予防サービス事業所の指定更新につい

て 

  ア 特定非営利活動法人わの会 わの会デイサービスりんりん（地域密着型通所介護） 

   (ア) 事務局より、資料１－１、資料１－２、資料１－３に基づき説明があり、了承。 

   (イ) 質疑応答  

     特になし。 

  イ 株式会社ジロ寿・アシスト シルバーエイジクラブ”白樺” （地域密着型通所介護） 

   (ア) 事務局より、資料２－１、資料２－２、資料２－３に基づき説明があり、了承。 

   (イ) 質疑応答  

    問１ シルバーエイジクラブ”白樺”の平面図において、静養室・療養室が２階にある

が、要介護４・５の利用者も静養室・療養室で休まれる場合には、階段での移動を想

定しているのか。 

    答１ 現地で確認した際、エレベーター等はなかったので、階段での移動ということには

なるが、１階にも長いソファーがあるため、少し休みたいということであれば、１階

のソファーでお休みいただけると伺っている。長くお体を休めたいということであれ

ば、ご自宅に帰って、休んでいただく方向になると事業所から聞いている。 

    問２ シルバーエイジクラブ”白樺”の階段の幅は、一般的な階段の幅か。 

    答２ 一般的な家庭の階段の幅と同じ。 

    問３ 平面図で見ると、シルバーエイジクラブ”白樺”の食堂兼機能訓練室のスペースが

少し狭いように思う。利用定員１５名満員で受け入れているとなると、窮屈なのでは

ないか。実態はどうなのか。 

    答３ 実態としては、食堂兼機能訓練室は図で見るよりも、もう少し余裕があり、現地で

確認した際にはソファーでくつろいでいらっしゃる方もいた。利用者が色々なところ

で分散して、活動ができるスペースはある。 

    問４ 利用者とのトラブル等、そういった声は挙がっているか。 

    答４ 利用者とのトラブル等については、市が現在把握している限りでは、特に大きな問

題は挙がってきていない。ただし、ご利用者やご家族から何かご要望があった際、事
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業所の対応できる範囲もそれぞれの事業所で異なるため、そういった中での苦情は今

まであったと思われる。市へ苦情が寄せられた時や事業所から相談を受けた際にはそ

の都度、制度担当の方で対応し、調整等を行っている。 

    問５ 通所介護事業所では、各事業所において、昼食代に差があるように思うが、府中市

では平均どのくらいか。 

    答５ 通所介護事業所については、指定更新の際に、昼食代の金額の確認はしているが、

平均というかたちで、今までデータを出したことがない。市の方で確認が取れている

グループホームの食材費ということで、例を挙げると、市の平均は３９,２９２円とな

っている。通所介護事業所の昼食代の市の平均については、次回の部会開催時にお示

しできればと思う。 

      →後日、確認したところ、現在、市で把握している市内地域密着型通所介護・認知症

対応型通所介護事業所の昼食代の平均金額は６１０円となっている。 

ウ 社会福祉法人三多摩福祉会 グループホームえがおの家西府（認知症対応型共同生活介護、

介護予防認知症対応型共同生活介護） 

   (ア) 事務局より、資料３－１、資料３－２、資料３－３、資料３－４に基づき説明があり、

了承。 

   (イ) 質疑応答  

     特になし。 

 

 ⑵ 指定地域密着型サービス事業所・指定地域密着型介護予防サービス事業所の休止・廃止につ

いて（他市区町村所在含む） 

  ア 地域密着型通所介護（府中市内） 休止１件、廃止１件 認知症対応型通所介護・介護予

防認知症対応型通所介護（府中市内） 休止１件  

   (ア) 事務局より、資料４・５に基づき説明があり、了承。 

   (イ) 質疑応答 

    問１ 休止になるということは、新型コロナウイルス感染症の影響も大きいと思うが、相

談に来られたケースはあったか。 

    答１ 相談を受けたこともある。その際には、事業所が継続できるよう、市の方も相談を

受けて、できるかぎり対応できるところはしている。 

    問２ 相談件数はどれくらいか。 

    問２ 現状、多くはない。 

    問３ 休止・廃止した事業所の利用者は他の事業所等に移行できたのか。 

    答３ 利用者の調整等はできている。 

  イ 地域密着型通所介護（他市区町村所在） 廃止４件 認知症対応型共同生活介護・介護予

防認知症対応型共同生活介護（他市区町村所在）廃止１件 

   (ア) 事務局より、資料６に基づき説明があり、了承。 

   (イ) 質疑応答 

     特になし。 

 

 ⑶ その他 

  ア 事務局より、本日の会議録は、事務局で作成し、後日送付させていただく。 
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  イ 事務局より、令和４年度の開催日程について、新規開設を希望する事業所がある場合、新型

コロナウイルスの感染状況にもよるが、原則として指定日前の５月・８月・１１月・２月に指

定部会を開催する予定。新規開設事業所が無い場合は、指定部会の開催はなし。新規申請があ

り、開催月が近づいたら、別途日程調整についてのご連絡を電話かメールアドレスにてさせて

いただく。 

  ウ 事務局より、令和４年度以降の更新事業所に関する地域密着型サービス指定関係部会の取扱

いについて、提案させていただきたい。令和３年度末で全事業所が一度は、府中市における新

規指定または更新の審査を受けていることとなる。その経過を踏まえると共に、部会委員の皆

様の出席によるご負担と新型コロナウイルス感染防止の観点から、令和４年度以降の更新事業

所については、新規開設事業所の指定部会が開催される際に、更新事業所一覧の提示による事

前または事後報告を基本とさせていただく。また、新規開設事業所の指定部会の開催がない場

合、年度末の計画推進協議会にて、事後報告とさせていただく。その際、部会委員の皆様には

事前に資料を送付する予定である。 

 


